



市民の誓い 私たちは水を生かし 緑を広げ 安全に努め 心を育て 助け合います

夏を楽しむ 水都まつり



夏の風物詩「水都まつり」が8月1日から4日まで、大垣駅通りなど中心市街地一帯で繰り広げられ、大勢の市民らでにぎわいました。

この祭りは、良質で豊富な地下水の恵みに感謝しようと、毎年開催されているもので、華やかな七夕飾りに彩られた会場では、恒例の万灯流しや大垣おどり大会、夕涼み新内など、さまざまな催しが行われました。

また、フレンドリーシティの鹿児島市からは、今年も「おはら隊」が来垣し、駅前夏まつりのステージなどで踊りを披露しました。

祭りは連日猛暑の中、浴衣姿の市民らで踊りの輪が広がり、さらなる熱気に包まれました。

応援に行こう！ 大垣ミナモソフトボールクラブ

9月6日から8日まで、浅中公園総合グラウンドにおいて、日本女子ソフトボールリーグ2部の試合が開催されます。

地元「大垣ミナモソフトボールクラブ」も参戦し、下表のとおり試合が行われます。チームは、今シーズン前半戦を6戦全勝で折り返し、1部リーグ昇格を目指しています。ぜひ皆さんの大きな声援をお願いします。

Table with columns: とき (Date/Time), 対戦相手 (Opponent). Rows include 9月6日(金) 10:30~ ルネス紅葉, 9月7日(土) 12:30~ 静甲, 9月8日(日) 10:30~ Dream Citrine, 9月8日(日) 13:00~ 東海理化.

また、9月7・8日の両日には、全国からお越しになる皆さんを温かくお迎えしようと、



地元自治会のボランティアによるおもてなし（ドリンクと豚汁の無料配布）が行われます。

さらに、養老鉄道を利用して大外羽駅で降車された来場者には、おおがき茶と養老鉄道オリジナル缶バッジをプレゼントします（同クラブの試合開始1時間前から、各試合先着100人）。

＜「育てる会」会員となって応援しよう＞

「大垣ミナモソフトボールクラブを育てる会」は、同クラブを支援していただける会員を募集しています。会費は、団体企業会員は年間1口1万円、個人会員は年間1口千円です。

詳しくは、同会事務局（☎71-6376）へ。

8月15日号 主な内容

- ▶災害時の備えを総チェック、総合防災訓練など...2~3P
▶マイナンバーカードの申請受付、ロボットやプログラミングのアイデア・作品募集など...4~5P
▶古典文学講座、夏休み自由研究の作品展など...6~7P
▶催しのお知らせ、市民伝言板など...8~9P
▶健康ガイド...10~11P
▶美濃路墨俣宿の景観を味わう...12P

大垣を美しいアニメ映像で紹介してくれた京都アニメーションに、感謝と励ましの気持ちを込めてご協力いただけたらと思います。



大勢の方が訪れている激励募金コーナー

このたびの事件により、35人の方が亡くなり、多くの若い方が犠牲となりました。このような悲惨な状況に大変心が痛み、京都アニメーションに何か励ましの気持ちを伝えられないかと考え、奥の細道むすびの地記念館と総合福祉会館に、9月1日まで激励募金コーナーを設置しました。

本市を舞台のモデルとして描かれたこの作品には、総合福祉会館や四季の広場を中心に、大垣公園や大垣駅通り、市民病院などが登場します。大垣地域の風景を美しい映像で表現していただき、広く魅力を伝えていただけたことをとても感謝しています。

京都アニメーションに 感謝と支援



市長のかぎきメール 大垣市長 小川 敏